

ABSTRAK

Qoririalita Furqoni (D73210073), 2014, Layanan Penempatan dan Penyaluran Siswa Berbakat di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 6 Surabaya. Dosen pembimbing, Dr.H. Masyhudi Ahmad, M.Pd.I.

Layanan penempatan dan penyaluran adalah sebuah usaha membantu siswa merencanakan masa depannya selama masih di sekolah atau madrasah dan sesudah tamat, memilih program studi lanjutan sebagai persiapan dalam memangku suatu jabatan.

Dalam menjalani kehidupan dan perkembangannya, setiap saat individu berada dalam kondisi diri tertentu dan menghadapi serta berinteraksi dengan kondisi lingkungannya. Saat dimana peserta didik kehilangan arah ataupun merasa terbebani dalam pemilihan karir, disinilah layanan penempatan dan penyaluran memberikan peranan dalam membantu siswa mengambil keputusan. Dari keadaan tersebut siswa bisa menyesuaikan diri secara tepat supaya mampu mencapai perkembangan diri secara optimal.

Tujuan dari layanan penempatan dan penyaluran adalah agar siswa dapat menempati posisi yang sesuai dengan kemampuan dan minat-minatnya, baik dalam kegiatan belajar di sekolah maupun dalam kegiatan-kegiatan persiapan menuju dunia kerja, selain itu agar siswa dapat menempati posisi yang sesuai dengan motivasi baik dalam kegiatan belajar di sekolah maupun dalam kegiatan persiapan menuju dunia kerja, dan bertujuan agar siswa dapat menempati posisi yang sesuai dengan tingkat perkembangan, baik dalam kegiatan belajar di sekolah maupun dalam kegiatan-kegiatan persiapan menuju dunia kerja.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif, adapun informan penelitiannya adalah kepala sekolah, guru bimbingan konseling, waka kesiswaan, dan siswa. Dan tehnik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari proses penelitian layanan penempatan dan penyaluran siswa berbakat di SMKN 6 Surabaya cukup berhasil. Proses pemberian layanan penempatan dan penyaluran melalui berbagai macam kegiatan. Hasilnya cukup efektif dan membantu, karena melihat hasil dari adanya layanan penempatan dan penyaluran siswa menjadi lebih termotivasi dalam mengoptimalkan bakat yang dimiliki. Siswa menjadi lebih optimal dalam karirnya karena bidang yang dijalani sesuai dengan bakat yang dimiliki siswa. Selain ada kelebihan, layanan penempatan dan penyaluran siswa berbakat juga tidak lepas dari kekurangan.

Keyword : Layanan penempatan dan penyaluran, bakat.